

PARTENARIAT ECOLE / ENTREPRISE



COMMUNIQUE N° 01-2022
Programme pilote Stellantis motorsport
Rehane GANY – Franck LE FLOCH
62^{ème} RALLYE DU TOUQUET

Pour les 20 ans de partenariat entre le lycée Henri Laurens, Peugeot sport, EMA Stellantis et l'académie de Grenoble, nouvelle saison, nouvelle formule, nouvel équipage.

Cette année, le lycée est en charge de la voiture pilotée par Rehane GANY, lauréat 2021 de la 208 Rallycup junior, devenue cette année Stellantis motorsport rally cup. Pour cette première manche la tension était palpable du fait que Rehane veut jouer les premiers rôles sur cette cup.

La préparation du rallye se déroulait sur une base située en Ardèche et sécurisée par la société R plus Racing. Les essais se déroulaient dans des conditions difficiles mais permettait à l'équipage de prendre des repères sur la voiture.

Pour cette première manche 24 voitures présentes au départ, 208 Rally 4 et opel Corsa Rally 4 confondues

Le jeudi, jour du Shakedown, après un premier tour, les jeunes mécaniciens effectuaient des changements importants sur la voiture du fait des conditions différentes des essais. A l'issue de ce dernier, Réhane était satisfait de la voiture.

Au terme du premier jour de course, Réhane était en deuxième position, les arrêts à l'assistance s'étant déroulés de façon efficace, les jeunes mécaniciens ayant parfaitement exécuté les nombreuses tâches qui leurs incombait.

Le samedi, la bagarre entre pilotes se terminait sur une deuxième place de Réhane derrière un pilote expérimenté habitué aux formules de promotion.

Pour les jeunes mécaniciens, la journée s'achevait par les vérifications techniques, les résultats officiels validant la deuxième place de Réhane,

Le bilan pour cette première est très positif, il permet de préparer le prochain rallye (Castine) de façon sereine.

Réhane remerciait l'équipe pour le travail accompli et avait hâte de se retrouver à la prochaine manche. Il saluait notamment la qualité de préparation de la voiture, entièrement montée et préparée par la section Mécaniciens préparateurs de véhicules de compétition à partir du mois de janvier et qui n'a connue aucun souci technique lors de cette manche

Vous pouvez aussi retrouver des photos et article sur le site de Peugeot sport <https://media.peugeot-sport.com/fr/nod>

.Un grand merci à tous pour votre soutien et pour permettre aux jeunes de se former dans de bonnes conditions.

A suivre sur FACEBOOK notre actualité : <https://www.facebook.com/pages/Section-Compétition-Saint-Vallier-26>

